
CROTOY CULTURE ET EVENEMENTS
                                    ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

début de la réunion à 14h30

Présence des Officiels : Monsieur le Maire Excusé
Présence de 46 Adhérents 
Une dizaine d'adhérents se sont excusés et trois ont donné leur pouvoir de vote.

Mots du Président

Vote à l'unanimité. 

   Jeudi 11 janvier 2024 salle Toulouse Lautrec rue Eudel Le Crotoy

Présence des Administrateurs :  Anne-Marie Dupont, Roselyne Crépin, Martine Nicolay, 
Michèle Barré et Gilles Dupont

Tout d'abord bonjour et meilleurs voeux pour cette nouvelle année. Je vous remercie de 
participer a cette réunion. Participer une petite demie journée par an c'est peu pour faire le bilan 
d'une année. Une pensée particulière pour nos amis et adhérents qui nous ont quittés en 2023, 
l'Association s'associe aux familles en offrant une fleur. Avec 138 adhérents en 2023 nous 
sommes toujours une importante association. Le trio Anne-Marie, Roseline et Gilles ne 
comptent pas leur temps et leur énergie pour faire fonctionner cette petite entreprise. Je 
remercie les Administrateurs et les adhérents qui participent et viennent nous épauler dans les 
différentes prestations. Merci à ceux qui se sont déplacés sur notre stand au Forum des 
Associations. Merci à ceux qui envoient des messages de sympathie. A la dernière A.G. J'avais 
demandé du sang neuf pour me remplacer ainsi qu'Anne-Marie pour le Marché de Noël, je 
n'avais pas eu de réponse mais cette année 2023 les Associations n'ont pas été invitées donc 
le problème s'est résolu de lui même. Dernièrement nous avons participé à un Forum organisé 
par Les Courriers Automobiles Picard et Transdev regroupant des prestataires de loisirs et de 
l'évènementiel de différents horizons, en discutant avec d'autres responsables d'Association, 
tous rencontre des problèmes pour renouveler des bénévoles qui veulent s'investir, difficulté 
pour organiser des voyages et remplir les quotas de sortie ce qui fait baisser les prix, donc 
beaucoup d'annulation de projets. 
Le sang neuf avec les retraites à 65 ans cela devient compliqué. Les coûts de transport  avec 
l'excuse de la guerre en Ukraine ont explosés, un exemple concret, notre transport aux Karellis 
en Savoie il y a 3 ans c'était 4500 euros, cette année il est passé a 7500 euros. Problèmes 
aussi chez nos prestataires, entre les hôtels qui ne veulent plus louer une seule nuit mais au 
minimum 2 ou 3 nuits, l'augmentation des prix des repas, parce que les restaurateurs ont aussi 
des problèmes de charge, du personnel difficile à recruter, dernier exemple notre Hôtel 
Campanile au dernier Marchés de Noël qui n'avait pas le bon cuisinier pour notre repas du soir. 
Depuis la mandature précédente de Jeanine Bourgau l'Association n'avait pas droit a une 
subvention, le motif était que nous avions des revenus avec la Hutte Pédagogique.
En 2023 Roseline a fait la démarche nécessaire pour avoir une subvention, Monsieur le Maire 
et le Conseil Municipal ont répondu favorablement à cette demande en nous allouant une 
subvention de 2000 euros. A noter aussi que depuis trois ans nous recevons une subvention de 
la Municipalité de Ponthoile de 30 euros pour ses deux habitants et adhérents M. et Mme. 
Barré. Je remercie la Municipalité pour le prêt des salles pour nos réunions et notre repas 
annuel ainsi que la possibilité de faire les photocopies de nos prestations.     

Approbation du C.R. De l'A.G.O. 2022 réalisée en 2023 



Rapport Moral et rapport du Secrétaire :Depuis la dernière A.G. je cumule le poste de Président et de Secrétaire, pas d'inquiétude pour 
mon salaire le bénévolat est gratuit. Votre Association aura 16 ans le 6 mai 2024. Les activités 
2023 se sont déroulées suivant la programmation prévue. Notre site internet Jimdo en 2023 
c'ést 2257 visiteurs et 6616 pages lues. Les pages lues en majorité: sorties mensuelles 1547, 
sorties annuelles 1526, les photos et diaporamas 629. Prenez l'habitude de consulter le site 
pour avoir les informations cela évitera à Anne-marie de passer son temps pour répéter ou 
expliquer ce qui est écrit noir sur blanc, bien sûr ceux qui n'ont pas internet peuvent toujours la 
contacter. Pour compléter le site j'y ai ajouté une rubrique dans laquelle d'autres Associations 
ou des adhérents peuvent y mettre leur activité, exposition ou autre, a ce jour l'Association B et 
D de Rue y a mis un voyage. Nous sommes aussi sur le site Associatif de la Municipalité, les 
statistiques n'existent pas, quand on a une urgence on fait une demande pour paraître sur la 
page de la Mairie. Comme vous le savez vous avez souvent Anne-marie au téléphone, des 
centaines d'heures à l'année pour contacter nos prestataires, arranger des situations, améliorer 
nos prestations, évitez d'en profiter, l'année passée une prestation qui n'a pas été payée par 
une adhérente et le Président qui s'est retrouvé confronté au service juridique d'un couple qui 
était de mauvaise foi. Anne-Marie et moi nous sommes bien gentils mais nous avons nos 
limites et il est certain qu'a un moment la belle aventure en votre compagnie s'arrêtera, donc 
profitez quelque temps encore dans la joie et la bonne humeur des prestations que 
l'Association vous propose. En résumé Roselyne et Anne-Marie gère le club de marche des 
Vadrouilleux, organisent les réunions trimestrielles des sorties, leur plus gros travail est la 
gestion des centaines de chèques, la répartition mensuelle des paiements qui se font sur 
plusieurs mois, les dépôts en banque qui se montent à plus de 100 000 euros dans l'année, 
Roselyne nous fait les affiches des sorties et les bulletins d'inscription, les listings des 
participants aux diverses sorties. Pour ma part je mets en musique toutes les mises à jour, le 
listing des adhérents, les sorties mensuelles, des activités programmées, les comptes, le site 
internet.

Rapport des Vadrouilleux  par Anne-Marie Dupont et Roselyne Crépin :
Les réunions du programme des marches sont réalisées tous les 3 mois. Vous pouvez 
participer et proposer de nouvelles marches lors de ces réunions.

Activités réalisées en 2023 : Anne-Marie Dupont:
En janvier, notre Assemblée Générale et la galette des Rois, le séjour à la montagne à 
Chamonix avec 35 personnes, en février le repas annuel avec le thème « Western » avec 55 
personnes, en avril le spectacle « Shen Yun » avec 42 personnes, en mai le séjour en 
Camargue avec 50 personnes, en juin l'Armada de Rouen avec 50 personnes, deux jours au 
Futuroscope avec40 personnes, le Barbecue avec 39 personnes, en septembre le Souffle de la 
Terre avec 48 personnes et le Forum des Associations, en décembre les Marchés de Noël en 
Allemagne et à Colmar avec 36 personnes.

Activités prévues en  2024 et 2025 : Anne-Marie Dupont

Le 11 janvier Assemblée Générale et la Galette des Rois, du 20 au 27 janvier séjour à la 
montagne aux Karellis, le 17 février repas à thème « Pays Basque », le 20 avril Keukenhof en 
Hollande, du 11 au 18 mai Noirmoutier, les 28 et 29 juin le Puy du Fou et le barbecue, fin août 
soirée Vespérale, les 14 et 15 décembre Marchés de Noël en Alsace et le spectacle du Royal 
Palace.  



Rapport Financier par les trésorières : 

Quelques chiffres :

Soldes des comptes au 31 décembre 2023
Solde Compte Courant                  15 295,70 euros

Compte Titres (parts sociales)          100 euros
Solde Caisse                                       361 euros

Solde des avances encaissées pour 2024                  -25 571
Solde des paiements à réaliser en 2024                     -16 934

Quand nous organisons une prestation on essaie de faire le prix coûtant sur une base de 
participants définie, un prix à la portée de la majorité, avec échelonnement des paiements. Pour 
votre information, pour obtenir nos souhaits de sortie il faut s'y prendre de plus en plus tôt et les 
prestataires nous demandent des délais de plus en plus courts sur les options de réservation 
parcs, Hôtels: exemples pour le Royal Palace presque deux ans d'avance pour réserver, les 
Karellis un an d'avance, Puy du Fou un an pour avoir un Hôtel à proximité, Keukenhof neuf 
mois pour réserver les entrées. Pour 2025, tout d'abord le repas annuel de février le thème 
pourrait être Les Tropiques et Tahiti, le séjour du mois de mai peut-être la Bretagne Sud, 
décembre journée théâtre et restaurant. Pour 2024 les catalogues de voyage des prestataires 
montrent de belles hausse deprix. 

Le suivi des comptes est assez complexe, Anne-Marie encaisse les différents chèques et les 
répartis suivant les activités programmées. Un exemple, la simple gestion des remises de 
chèques se monte à 784. Roselyne contrôle et fait le listing de remise des chèques. Nous 
avons un fond de réserve qui permet de provisionner les acomptes demandés en attendant les 
paiements et d'échelonner en plusieurs mois le paiement des activités. Il n'est pas question de 
se servir de l'argent des autres activités ou prestations pour boucher les trous, ce serait de la 
grivèlerie. Pour notre couverture Assurance nous avons la Responsabilité Civile obligatoire et le 
complément Culturel et Sportif pour un coût d environ  400 euros. Nous n'avons plus de 
protection sur les annulations de voyage car trop chère, de ce fait à chaque séjour de plus 
d'une journée est adjoint la garantie annulation du voyagiste facultative en complément pour les 
participants, en moyenne 20/40 euros. Exception cette année pour le séjour à la montagne du 
groupe avec garantie annulation et secours sur piste avec extension Covid pour un montant de 
608 euros. Le transport organisé par l'Association non pris en charge. C'est pourquoi nous vous 
demandons de trouver un remplaçant si vous ne pouvez participer à une sortie et qu'il n'y a 
personne sur une liste d'attente. 

Solde Llivret A                                 33 220 euros   (dont 802,54 euros d'intérêts)

Solde au 31/12/2023                48 976,70 euros

Ce solde a baissé la première semaine de janvier 2024 de 16 934 euros pour le paiement de l'acompte 
de Noirmoutier et le transport Marchés de Noël.

Petite information : en 2023 nous avons souscrit une carte bancaire car suivant les sommes 
dépensées les commerçants n'acceptent plus les chèques. Nous avons souscrit 100 parts sociales au 
Crédit Agricole pour bénéficier de l'impression d'affiches avec leur logo et la promotion dans leurs 
agences.

Solde de l'Association                            +   6471,70 euros

Pour les adhérents qui veulent un complément d'informations contacté le Président ou les 
trésorières.



Proposition du budget prévisionnel 2024

Vote à l'unanimité. 

Pas d'élections cette année

Composition du bureau

Questions  diverses : aucunes

Fin de la réunion à 15h30

Le prix de la cotisation reste cette année à 12 euros pour avoir les avantages tarifs adhérents 
des prestations. Je vous propose de passer cette cotisation à 14 euros en 2025 sachant que le 
budget prévisionnel cette année sera négatif de  2000 euros sur une base 100 adhérents .

Président et Secrétaire Gilles Dupont
Trésorière et relation publique Anne-Marie Dupont
Trésorière et secrétaire adjointe Roseline Crépin
Administrateurs : Nicolay Martine, Michelle Barré, Bernadette Botta 
Membre Honoraire : Doliger Jean-Michel

Si de nouveaux adhérents veulent intégrer l'équipe dirigeante et donner de leur personne, ils 
sont les bienvenus et seront coopter pour les prochaines élections  Ne venez pas pour savoir 
ce que cela va vous rapporter, mais ce que vous allez apporter. C'est du bénévolat, quand vous 
rendez un service on vous dira peut-être merci, mais si c'est négatif on vous traitera de bon à 
rien. Votre récompense sera votre conscience, que cela ne vous décourage pas : « si le bien ne 
fait pas de bruit, le bruit ne fait pas de bien ».  
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